

mente las bases y programa de la convocatoria para la provisión en propiedad, mediante el procedimiento de concurso-oposición, de la plaza de Inspector de la Policía Municipal, encuadrada en el grupo de Administración Especial, subgrupo de Servicios Especiales.

Esta plaza estará dotada con el nivel de proporcionalidad 10, pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones y emolumentos reglamentarios.

Los derechos de examen, que se fijan en la cantidad de 1.000 pesetas, deberán ser satisfechos por los solicitantes al presentar la instancia.

El plazo de presentación de instancias será de treinta días hábiles, contados a partir del día siguiente al de la publicación del presente anuncio.

Valladolid, 1 de diciembre de 1981.—El Alcalde accidental. 19.812-E.

30163 RESOLUCION de 12 de diciembre de 1981, del Ayuntamiento de Elche, referente a la oposición para cubrir una plaza de Ingeniero Técnico Topógrafo.

En cumplimiento de resoluciones de la Alcaldía y de lo establecido en las bases cuarta, quinta y sexta de la convocatoria de oposición libre para cubrir una plaza de Ingeniero Técnico Topógrafo, se hace público:

Primero.—Queda elevada a definitiva la lista provisional de aspirantes admitidos, publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia de 10 de noviembre de 1981 y en el «Boletín Oficial del Estado» de 25 de noviembre de 1981, por no haberse formulado contra la misma ninguna reclamación.

Segundo.—Celebrado el sorteo para determinar el orden de actuación, según la relación provisional de aspirantes, le ha correspondido el número 1 a don Santos Molina Fresneda y el número 7 a don Miguel Ignacio Masip Piqueras.

Tercero.—El Tribunal que ha de juzgar la oposición se constituirá en la siguiente forma:

Presidente: Don Ramón Pastor Castell; suplente, don Francisco Millán Muñoz.

Vocales:

Por la Dirección General de Administración Local, don Patricio Saura Mendoza; suplente, don Antonio Fernández Castro.

Por el Profesorado Oficial, don Vicente Puertas Borfilla; suplente, don Ricardo Andrés Tamarit.

Por el Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos en Topografía, don Andrés Martín-Aragón Pacheco; suplente, don Bernardo Martínez Flores.

La Arquitecto Jefe, doña Pilar Amorós Pérez; suplente, don Gaspar Jaén Urbán.

Secretario: El de la Corporación, don Lucas Alcón Zaragoza; suplente, don Francisco Prats Bernat, Oficial Mayor.

Cuarta.—La constitución del Tribunal y el comienzo de los ejercicios de la oposición tendrán lugar el día 18 de febrero de 1982, a las nueve treinta horas, en esta Casa Consistorial.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados y a los efectos legales oportunos.

Elche, 12 de diciembre de 1981.—El Alcalde, Ramón Pastor.—El Secretario general, Lucas Alcón.—20.293-E.

30164 RESOLUCION de 15 de diciembre de 1981, del Ayuntamiento de Santander, referente al concurso de méritos para cubrir en propiedad la plaza de Veintiverdor.

En el «Boletín Oficial» de esta provincia número 148, de fecha 11 de diciembre en curso, se publican las bases completas que han de regir este concurso de méritos.

Las instancias solicitando tomar parte en el mismo se presentarán en el Registro General de este Ayuntamiento, debidamente reintegradas, durante el plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Santander, 15 de diciembre de 1981.—El Alcalde.—9.698-A.

30165 RESOLUCION de 16 de diciembre de 1981, del Ayuntamiento de Chantada, por la que se convoca oposición libre para cubrir en propiedad una plaza de Conserje de edificios municipales clasificada en el subgrupo de Subalternos de Administración General.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Lugo» número 284, correspondiente al día 14 de diciembre de 1981, se insertan las

bases para cubrir en propiedad una plaza de Conserje de edificios municipales encuadrada en el subgrupo de Subalternos de Administración General.

La oposición consta de tres ejercicios eliminatorios:

Primer ejercicio:

a) Escritura al dictado de un trozo de castellano, elegido y redactado por el Tribunal, en el que se valorará, además de la ortografía, la caligrafía y limpieza del escrito.

b) Resolución, en un plazo máximo de treinta minutos, de dos problemas relacionados con las cuatro operaciones fundamentales de aritmética.

Segundo ejercicio:

Consistirá en contestar oralmente, durante el tiempo máximo de treinta minutos, a un tema sacado a suerte entre los relacionados en el programa.

Tercer ejercicio:

Consistirá en la realización durante el tiempo que determine el Tribunal, sin que pueda exceder de una hora, de un caso práctico relativo a las averías que puedan producirse en las instalaciones eléctricas, conducciones de agua, ventanales, aparatos higiénico-sanitarios, etc., de los edificios municipales.

La plaza está dotada con el sueldo correspondiente al nivel tres y demás retribuciones o emolumentos que correspondan con arreglo a la legislación vigente.

Plazo de presentación de solicitudes: Treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al en que aparezca inserto este extracto en el «Boletín Oficial del Estado».

Chantada, 16 de diciembre de 1981.—El Alcalde.—El Secretario.—9.688-A.

30166 RESOLUCION de 18 de diciembre de 1981, del Ayuntamiento de Llodio, por la que se aprueba la relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición convocado con fecha 22 de julio de 1981 para la provisión en propiedad de una plaza de Arquitecto.

Relación de admitidos y excluidos al concurso-oposición convocado con fecha 22 de julio de 1981 para la provisión en propiedad de una plaza de Arquitecto municipal.

Primero.—Admitir a los siguientes:

Don José Antonio Acedo Tellería.
Doña María Isidra Busturia Bilbao.
Don Carlos Carnicero Olivar.
Doña Ana María Fernández Alday.
Doña Matxalen Fuldain Iturri.
Don José Garitacelaya Lacorzana.
Don Fernando Hevia Suárez.
Don Enrique Ibáñez Pérez de Arenaza.
Don José Andrés Idígoras Rubio.
Doña María del Carmen López Rivero.
Don Fernando Plaza Subijana.
Don Eduardo Portolés Nieto.

Segundo.—Excluidos, ninguno.

Contra la presente relación de admitidos y excluidos tendrán un plazo de quince días hábiles para posibles reclamaciones, a partir de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado», transcurridos los cuales se elevará la misma a definitiva.

Lo que comunico a los debidos efectos.

Llodio, 18 de diciembre de 1981.—El Alcalde, Pablo Gorostiaga González.—El Secretario en funciones, José Luis Cueto Bulnes.—9.684-A.

30167 RESOLUCION de 23 de diciembre de 1981, del Ayuntamiento de Soto del Barco, referente a la convocatoria para proveer la plaza de Arquitecto Técnico.

Resultando del sorteo de los exámenes para la plaza de Arquitecto Técnico.

El sorteo celebrado a las dieciocho horas del día de ayer para determinar la actuación de los opositores admitidos para la plaza de Arquitecto Técnico, a celebrar el día 28 de enero de 1982, ha resultado con el número 1 don Esteban Ribera Calero, siguiéndose la lista sucesivamente por el orden con que figura publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 20 de octubre de 1981.

Se convoca a los opositores admitidos, en único llamamiento, para el comienzo de los ejercicios, el próximo día 28 de enero de 1982, a las diez horas, en la Casa Consistorial.

Soto del Barco, 23 de diciembre de 1981.—El Alcalde, ilegible.—9.695-A.